
Emergenza caldo nei cantieri
edili,  il  sindacato:  “Poche
aziende hanno chiesto la Cig,
imprese poco sensibili”
Solo il 21,82 % delle imprese edili di Siracusa ha fatto
richiesta di cassa integrazione questa estate nelle giornate
di maggiore caldo, percentuale che scende al 12,46 % nella
provincia  di  Enna.  A  fare  una  prima  indagine  statistica
sull’argomento  è  la  Fillea  Cgil  Sicilia,  sindacato  che
l’estate scorso ha svolto in tutta la regione una campagna di
sensibilizzazione su caldo, lavoro e salute e sicurezza nei
cantieri, che ha portato all’emanazione di ordinanze comunali
e  poi  di  un’ordinanza  regionale  per  la  sospensione  delle
attività nelle ore in cui il termometro superava i 35 gradi.
Sempre  la  Fillea  ha  battuto  a  tappeto  le  aziende  durante
l’estate  per  monitorare  la  situazione  e  raccogliere  dati.
Inoltre, nel mese di luglio, ha fatto tappa a Siracusa la
campagna contro l’emergenza caldo nei cantieri del settore
costruzioni  della  Fillea  Cgil  Sicilia:  #SeguilaSagoma  (la
sagoma del Presidente della Regione Renato Schifani, ndr).
“Al  di  là  di  alcune  inevitabili  imprecisioni  di  una
rilevazione statistica costruita sul campo e incrociando i
dati di fonti come le casse edili e la protezione civile- dice
Salvo Carnevale, responsabile salute e sicurezza per la Fillea
Cgil  Sicilia  –  quello  che  emerge  è  una  sostanziale
insensibilità delle imprese edili rispetto al problema. E’
evidente che la maggior parte non ha aderito alle indicazioni
delle ordinanze, mandando al lavoro le maestranze”. La Fillea
Cgil Sicilia segnala anche “attuali difficoltà che riguardano
le  fonti  istituzionali:  l’Inps,  ad  esempio,-  osserva
Carnevale- non incrocia data ed evento, nelle casse edili è
impossibile la ricerca dati giornaliera su imprese distinte,
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dal sito della protezione civile non è possibile ricostruire
l’orario in cui si superano i 35 gradi”. Sottolinea dunque
Carnevale: “La nostra indagine dà luogo a considerazioni di
tipo deduttivo. Se in una zona il 20% ha chiesto cig per
caldo, vuol dire c’era il requisito della temperatura rovente.
Un requisito che evidentemente dal restante 80% delle imprese
non è stato tenuto in considerazione. Come Fillea – conclude
Carnevale-  riteniamo  che  da  un  lato  deve  crescere  la
sensibilità sul problema, obiettivo per il quale la nostra
iniziativa proseguirà, dall’altro le fonti istituzionali, a
partire dall’Inps, devono attrezzarsi per il monitoraggio”.

Trovato  con  un  coltello
nascosto  sotto  il  sedile
dell’auto,  denunciato  un
22enne
Un 22enne è stato denunciato dagli agenti del Commissariato di
Priolo perché trovato in possesso di un coltello lungo 23,5
cm, nascosto sotto il sedile anteriore di un veicolo su qual
viaggiava.
Nel  corso  del  servizio  straordinario  di  controllo  del
territorio  di  Priolo  Gargallo,  effettuato  da  agenti  del
Commissariato di Priolo Gargallo e del Reparto Prevenzione
crimine  di  Catania,  coadiuvati  da  personale  della  polizia
locale, sono state identificate 115 persone e controllati 76
veicoli.  Sono  state  elevate  7  sanzioni  amministrative  per
infrazioni al Codice della Strada.
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La  “banda  dell’escavatore”
torna  in  azione  a
Francofonte:  assaltato
l’Ufficio Postale
La  “banda  dell’escavatore”  torna  in  azione  e  distrugge
l’ufficio  postale  di  via  Regina  Margherita  a  Francofonte.
Secondo quanto emerge dagli investigatori, la gang avrebbe
usato un veicolo, probabilmente rubato, per aprire un varco
nel  locale  e  portare  via  il  bancomat.  Gli  inquirenti
starebbero  visionando  proprio  in  queste  ore  le  immagini
raccolte dagli impianti di videosorveglianza della zona, per
ricostruire  l’esatta  dinamica  del  furto  e  per  risalire
all’identità dei responsabili.
Nei mesi scorsi, si sono verificati altri episodi simili. Nel
mese  di  luglio  la  banda  ha  colpito  l’Ufficio  Postale  di
Pedagaggi e la vetrina di una gioielleria di Lentini, ma non
riuscendo a portare a termine il proprio intento criminale.

Lancia  pietre  contro  i
Carabinieri per sottrarsi al
controllo:  arrestato  un
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26enne
Un 26enne di nazionalità marocchina, la notte di martedì, è
stato  arrestato  dai  Carabinieri  di  Noto  per  violenza  e
resistenza  a  pubblico  ufficiale.  Nello  specifico  l’uomo,
bracciante  agricolo,  gravato  da  precedenti  di  polizia  per
rapina, furto, ricettazione e resistenza, aveva tentato di
darsi  alla  fuga  durante  un  controllo  dei  Carabinieri
intervenuti a seguito della segnalazione di alcuni cittadini
che lo avevano notato mentre si aggirava nel centro abitato,
tra le auto in sosta, con delle pietre in mano.
Raggiunto ha cercato di opporre resistenza lanciando le pietre
che aveva con sé contro i Carabinieri ma è stato bloccato e
arrestato.

Ricercato  dalle  forze  di
Polizia  si  consegna  ai
Carabinieri: 43enne arrestato
Ricercato dalle forze di Polizia si consegna ai Carabinieri.
Il  cerchio  si  era  stretto  attorno  a  un  uomo  di  43  anni
destinatario di un ordine di carcerazione per aver riportato
una condanna definitiva per il reato di ricettazione.
L’uomo, già noto alle forze dell’ordine, nel pomeriggio di
domenica scorsa è stato intercettato da un equipaggio della
Polizia di Stato a bordo di uno scooter, insieme ad altre tre
persone, in una via del centro di Lentini. Dopo un breve
inseguimento, è stato raggiunto e bloccato dai Poliziotti ma,
per l’intervento di un familiare e di altre persone, il 43enne
è riuscito a liberarsi dalla presa degli Agenti e a fuggire,
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dopo aver ingaggiato con questi ultimi un’accesa colluttazione
nell’ambito della quale due Poliziotti sono rimasti contusi.
Un  cugino  dell’arrestato,  un  minore  di  17  anni,  è  stato
denunciato per i reati di minaccia, resistenza, oltraggio a
pubblico ufficiale, lesioni personali e favoreggiamento e un
uomo di 26 anni, che era alla guida dello scooter, è stato
denunciato per resistenza a pubblico ufficiale e guida senza
patente.
In questo contesto, la Polizia di Stato e i Carabinieri di
Lentini hanno ricercato il fuggitivo e ormai la sua cattura
era  imminente  quando  lo  stesso  ha  deciso  di  presentarsi
spontaneamente, e in compagnia del suo avvocato, presso la
Stazione dei Carabinieri.

Rilancio del depuratore Ias,
interrogazione  del  senatore
Antonio Nicita (PD)
“Le  recenti  vicende  giudiziarie  e  amministrative  che
riguardano  una  parte  rilevante  e  strategica  del  Polo
industriale siracusano – il depuratore IAS – costituiscono
l’occasione  urgente  per  la  definizione  di  una  strategia
multidimensionale che ne garantisca il futuro in un quadro di
transizione energetica ed ecologica, sostenibilità ambientale,
tutela  della  salute,  rilancio  dell’occupazione,
riqualificazione  dei  lavoratori,  bonifica  e  riconversione
industriale”. E’ una parte della premessa con la quale il
senatore  Antonio  Nicita  del  Partito  Democratico  invia
un’interrogazione ai Ministri Urso e Pichetto Fratin sul tema
del rilancio del depuratore IAS
Il senatore, quindi, chiede “di sapere se il Governo intenda
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procedere ad una riformulazione dell’articolo 104-bis delle
norme di attuazione del codice di procedura penale recependo
le  disposizioni  della  Corte  Costituzionale,  in  particolare
imponendo un termine massimo di consultazione delle misure
prescrittive per impianti sotto sequestro giudiziario fino a
sei mesi e un termine massimo di operatività degli impianti di
36  mesi;  se  intenda  riesaminare  e  modificare  il  DPCM  3
febbraio  2023  che  qualificava  l’impianto  di  depurazione
consortile gestito da IAS Spa, sito in Priolo Gargallo, ed
altri,  come  infrastrutture  necessarie  ad  assicurare  la
continuità produttiva degli stabilimenti della società ISAB,
estendendo  tale  condizione  agli  impianti,  e  alle  relative
condotte, dei grandi utenti la cui attività di depurazione è
co-essenziale al funzionamento dell’IAS e, quindi, di ISAB; se
intenda riesaminare e, conseguentemente, modificare il decreto
interministeriale del 12 settembre 2023 in modo da assorbire
integralmente le osservazioni della magistratura, definendo,
d’intesa  con  la  Regione,  le  risorse  immediatamente
disponibili, un cronoprogramma verificabile degli investimenti
– ivi incluso il termine massimo di operatività degli impianti
di  cui  alla  decisione  della  Corte  -,  un  credibile  un
monitoraggio quotidiano effettivo, un sistema replicabile, di
controlli umani e automatici, che sia efficace e bilanciato su
parametri certi e definiti con criteri condivisi e pienamente
rispettosi  della  legislazione  vigente,  previa  consultazione
con  tutti  gli  enti  e  i  soggetti  elegibili;  se  intenda
conseguentemente,  definire  per  IAS  Spa  una  nuova  e
semplificata  struttura  di  Governance,  con  meccanismi  di
controllo rafforzati e garanzie di economicità nella gestione,
assegnando alla medesima IAS nuovi ruoli prospettici e nuovi
finanziamenti  per  procedere  verso  una  strategia  di
diversificazione nel campo della desalinizzazione delle acque
marine  nella  prospettiva  di  liberare  le  risorse  idriche
attualmente usate dalle industrie per altri usi”.
Su richiesta di Nicita, la Commissione bicamerale insularità
ha  convocato  il  Ministro  Urso  per  la  prima  settimana  di
novembre  sui  temi  urgenti  industriali  in  Sicilia  e  in



Sardegna, nel corso della quale sarà affrontato anche il tema
Ias.

Psicologo  nelle  scuole,
Tiziano  Spada  (PD):  “Basta
suicidi  tra  i  giovani,  si
approvi la proposta del PD”
“I  fatti  di  cronaca  degli  ultimi  giorni  raccontano  del
suicidio di un giovane di 15 anni ad Ancona e del tentativo di
una  coetanea  a  Palermo.  In  entrambi  i  casi  si  tratta  di
vittime di bullismo subito a scuola. Per questo in Sicilia
serve urgentemente istituire la figura dello psicologo nelle
scuole di ogni ordine e grado”. A dirlo è Tiziano Spada,
parlamentare  regionale  del  Partito  Democratico  e  tra  i
sottoscrittori  –  a  dicembre  2022,  insieme  con  gli  altri
colleghi  di  partito  –  del  disegno  di  legge  di  iniziativa
parlamentare  sull’istituzione  del  servizio  di  psicologia
scolastica  che  ha  come  primo  firmatario  l’on.  Nello
Dipasquale.  Si  tratta  di  12  articoli  che  disciplinano  la
figura dello psicologo e i destinatari del servizio, oltre che
il piano di azione per gli istituti scolastici.
“In Sicilia, come nel resto d’Italia, sono drammaticamente
numerosi gli episodi di minori e studenti vittime di disagio
sociale e relazionale – sottolinea Spada -. Spesso tutto si
riduce a un’indignazione momentanea, a cui non fa seguito un
intervento legislativo incisivo. Ancora oggi, purtroppo, il
disegno di legge proposto insieme con i colleghi del PD non è
stato discusso in 5^ Commissione regionale Cultura, Formazione
e Lavoro. In un periodo in cui le fragilità aumentano con il
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mutare della società, i nostri ragazzi hanno bisogno di un
supporto professionale. Non possiamo non ritenere fondamentale
la presenza di uno psicologo negli istituti scolastici, con la
possibilità di confronto continuo con gli studenti”.
Il deputato regionale aggiunge: “La scuola dovrebbe essere un
ambiente positivo, ma a volte certi fenomeni incidono sullo
stato emozionale e mentale dei ragazzi. La presenza e l’aiuto
di  uno  psicologico  non  solo  fungerebbero  da  strumenti  di
prevenzione, ma permetterebbero anche di fornire un supporto
alle famiglie che, tante volte, non sanno come gestire questi
fenomeni”.

Nuovo  scaffale  dello  Sport
alla  Biblioteca  Comunale  di
Avola
Nuovo scaffale dello Sport alla Biblioteca Comunale di Avola.
Si  tratta  di  un  investimento  nella  cultura  con  il
coinvolgimento dei giovani. L’iniziativa è stata arricchita
dalla  presenza  del  campione  olimpico  avolese  Luigi  Busà,
stella internazionale del karate e ambasciatore ufficiale dei
Giochi Olimpici di Parigi 2024. “L’inaugurazione di questo
nuovo spazio dedicato allo sport nella nostra Biblioteca –
dice il sindaco Rossana Cannata – rappresenta un ulteriore
passo verso la promozione della lettura tra i giovani e la
trasmissione dei sani valori legati alle discipline sportive.
Siamo fieri di poter contare sulla partecipazione di Luigi, un
esempio di impegno e successo, che ha donato il suo libro ‘La
forza  e  il  controllo  –  lezioni  di  vita  sul  tatami’,  per
ispirare le nuove generazioni. Questo progetto è parte di un
investimento più ampio del nostro Comune volto a rafforzare il
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legame  tra  cultura  e  sport”.  Il  nuovo  scaffale  offre  una
selezione di testi, dalle biografie dei campioni sportivi ai
manuali didattici delle varie discipline, fino alla narrativa
sportiva, rivolgendosi tanto agli atleti quanto ai semplici
appassionati.  Questo  progetto  testimonia  l’impegno
dell’amministrazione  nel  promuovere  il  benessere  fisico  e
mentale,  avvicinando  i  giovani  alla  lettura  attraverso  la
passione per lo sport.

I  problemi  della  raccolta
differenziata,  confronto  in
Consiglio comunale
“Speravamo  di  fare  da  stimolo  ad  un’amministrazione  che,
seppur animata di buona volontà, non si dimostra capace di
risolvere l’emergenza rifiuti”. Così commentano i consiglieri
comunali di Fratelli d’Italia Paolo Cavallaro e Paolo Romano
al  termine  della  trattazione  dell’ordine  del  giorno  in
consiglio comunale sulle criticità del sistema di raccolta
differenziata dei rifiuti.
Nell’illustrare il documento, Cavallaro ha evidenziato: strade
maleodoranti  a  causa  di  spazzatura  abbandonata;  presenza
stabile  di  carrellati  fuori  dai  condomini,  talvolta  anche
“privi  di  coperchi,  sporchi  o  danneggiati”;  errata
differenziazione dei rifiuti da parte dei privati ma anche
negli uffici pubblici come nel caso dello stesso Comune e del
palazzo  di  giustizia;  mancato  rispetto  degli  orari  di
raccolta. Inoltre, il consigliere si è detto preoccupato della
presenza di discariche abusive, fenomeno “sfuggito di mano” e
che,  ha  affermato,  può  essere  contrastato  solo  con  la
collaborazione  tra  Polizia  municipale  e  le  altre  forze
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dell’ordine. Cavallaro e Romano hanno proposto di avviare una
discussione sulla possibilità di introdurre un sistema misto
(raccolta differenziata e stradale) sulla scorta di esperienze
fatte in città come Modena e Bologna.
Nel dibattito d’aula sono intervenuti Luciano Aloschi, Angelo
Greco  e  Giovanna  Porto  mentre  la  replica  è  toccata  al
dirigente Marcello Dimartino e all’assessore Salvo Cavarra.
Questi ha annunciato un imminente inasprimento delle sanzioni
contro chi sporca e iniziative per ridurre la presenza di
carrellati sulle strade. Alle utenze non domestiche, ha detto,
saranno forniti contenitori più piccoli così da essere tenuti
all’interno delle attività mentre per i condomini ha lamentato
la scarsa collaborazione degli amministratori e lentezza nelle
sostituzioni  dei  contenitori  rotti.  Cavarra  ha  rivendicato
alla sua gestione l’aumento delle contestazioni e delle multe
a carico della società che gestisce il servizio, la Tekra, e
ha  fornito  un  identikit  di  chi  non  seleziona  i  rifiuti:
“ultrasessantenne, iscritto ai ruoli della Tari ma che non si
vuole adeguare alle regole dalla raccolta differenziata porta
a porta”.
“Non abbiamo colto importanti novità dal dibattito, se non che
per le schermature dei carrellati si sia dovuto attendere il
parere  della  Soprintendenza,  giunto  solo  di  recente.  –
continuano Cavallaro e Romano – Tante parole di autodifesa per
un  servizio  che  funziona  male  e  un’azione  repressiva  e
informativa blanda e non efficace. Abbiamo fatto un appello
all’umiltà,  all’  opportunità  di  raggiungere  protocolli  d’
intesa con la Procura della Repubblica e con la Prefettura,
perché la lotta alle discariche non può essere affrontata con
i mezzi ordinari e con il poco personale disponibile della
Polizia  Ambientale.  L’assenza  del  Sindaco,  su  quello  che
dovrebbe essere il tema chiave dell’ Amministrazione, è assai
eloquente e dimostra la leggerezza con cui l’Amministrazione
si sta approcciando al tema, senza un convinto e immediato
programma d’azione. Ci auguriamo un intervento risolutivo del
Sindaco, perché il dibattito consiliare di oggi è sembrata una
corsa a difendere l’ operato dell’ assessore al ramo, il cui



impegno personale non può senz’altro supplire alla necessità
di  costruire  un  sistema  virtuoso  che  alzi  la  percentuale
differenziata e renda la città più pulita e decorosa”.

Accordo tra Comune e Ufficio
scolastico  regionale  per
un’offerta  formativa  legata
al territorio
Il  sindaco  di  Siracusa,  Francesco  Italia,  e  il  dirigente
dell’Ufficio  scolastico  provinciale,  Luisa  Giliberto,  hanno
sottoscritto questa mattina, al salone “Paolo Borsellino” di
Palazzo Vermexio, un protocollo d’intesa per la realizzazione
di iniziative comuni per consolidare il rapporto tra mondo
della  scuola  e  territorio.  Alla  firma  erano  presenti
l’assessore alle Politiche scolastiche. Teresella Celesti, il
presidente del consiglio comunale, Alessandro Di Mauro, il
capo  di  gabinetto,  Michelangelo  Giansiracusa,  i  dirigenti
degli  istituti  cittadini,  gli  studenti  dell’istituto
alberghiero “Federico di Svevia” e il funzionario comunale
responsabile  del  Piano  dell’offerta  formativa,  Giuseppe
Prestifilippo.
L’accordo  ha  una  durata  di  tre  anni  ed  impegna  le  due
istituzioni,  tra  l’altro,  alla  realizzazione  di  un’offerta
rispondente e funzionale alle esigenze formative e di sviluppo
della comunità locale, tenendo però conto dell’autonomia delle
scuole.  Altri  obiettivi  sono:  l’adozione  di  linee  di
intervento comuni, in un’ottica di alleanza tra l’autonomia
locale  e  le  autonomie  scolastiche,  quale  strategia  più
efficace  per  la  crescita  e  lo  sviluppo  di  una  concreta
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“comunità  educante”;  il  rafforzamento  del  confronto  e  del
dialogo per risolvere situazioni generate da bisogni formativi
in  continua  evoluzione  recanti  anche  nuove  criticità;  lo
sviluppo e il potenziamento dell’autonomia delle istituzioni
scolastiche e dell’innovazione didattica; la valorizzazione e
la messa in comune di esperienze, competenze, risorse umane,
strutturali e finanziarie disponibili sul territorio per un
loro  impiego  ottimale  e  qualificato;  l’individuazione  di
obiettivi  prioritari  condivisi,  superando  la  frammentazione
degli interventi e il rischio di dispersione delle risorse; il
rafforzamento delle collaborazioni con enti e associazioni del
territorio; la realizzazione di “Percorsi per le competenze
trasversali e per l’orientamento di qualità” (già “Percorsi di
alternanza  scuola-lavoro”)  rivolti  agli  studenti  di  scuola
secondaria di secondo grado della provincia.
Il Protocollo ha suggellato una mattinata dedicata alla scuola
siracusana. Il sindaco Italia e l’assessore Celesti, infatti,
hanno  ringraziato  tutti  i  presenti,  a  nome  della  città  e
dell’Amministrazione, per l’attività svolta in occasione di
Expo Divinazione 2024, l’evento collaterale al G7 Agricoltura
e Pesca. La giornata era stata aperta da un momento musicale a
cura di Francesco Drago del comprensivo “Wojtyla-Chindemi”.


